

Der Seniorenbeirat Aar – Einrich lud zum weihnachtlichen Singen ein!

„Singet fröhlich im Advent“ war das Motto des diesjährigen weihnachtlichen Singens, zu dem der *Seniorenbeirat Aar-Einrich ins Café Faust* in Katzenelnbogen eingeladen hatte.

Diese Veranstaltung blickt auf eine lange Tradition zurück.

„Wir treffen uns seit 1998 heute zum einundzwanzigsten Mal, um gemeinsam alte und neue Weihnachtslieder zu singen“, erwähnte Otto Butzbach, der auch diesmal wieder ein abwechslungsreiches Programm zusammengestellt hatte. Gedichte und Geschichten, dazu die passenden Weihnachtslieder standen vor der Kaffeepause auf dem Programm.

Nachdem sich die Besucher bei Kaffee und Weihnachtsstollen gestärkt hatten, konnten nun Weihnachtslieder gewünscht werden, wovon auch reichlich Gebrauch gemacht wurde.

Verbandsbürgermeister Harald Gemmer hat es sich trotz eines vollen Terminkalenders nicht nehmen lassen an der Veranstaltung teilzunehmen. Er fand lobende Worte für die gute Arbeit des Seniorenbeirates und sprach die Hoffnung aus, dass die Arbeit auch unter den neuen Voraussetzungen fortgeführt wird.

Für den bisherigen Vorsitzenden des Seniorenbeirates der VG Katzenelnbogen Otto Butzbach hatte Beate Reiche eine Überraschung vorbereitet. Sie überreichte ihm ein Geschenk mit einem Brief, in dem sie ihm für die langjährige Arbeit dankte. Butzbach bedankte sich und betonte, dass er die Arbeit mit viel Freude gemacht habe und er selbst viel von den Begegnungen profitiert habe.

Mit dem Irischen Segenswunsch, der mit dem Refrain endet „Und bis wir uns wiedersehen halte Gott dich fest in seiner Hand“ endete ein stimmungsvoller Nachmittag. Bericht Beate Reiche

Impressionen Weihnachtssingen am 10.12.2019



©Bilder Beate Reiche

